



CARTA VIRTUAL SEPTIEMBRE 7 DE 2013 - 199

Redacción: Carlos Cortés Caballero

CIENCIA NUEVA?

La tendencia actual en relación con los nuevos temas de llamarlos ciencia así no cumplan unos requisitos mínimos de “conjunto de conocimientos obtenidos mediante la observación y el razonamiento sistemáticamente estructurados y de los que se derivan principios y leyes garantes” hace que el número de estas aumente cada día, algunas con razón otras sin ella. Así ahora se está hablando de la BIOMIMESIS -bio= vida; mimesis= imitar – para referirse a lo que trata de “contrarrestar ese espíritu destructivo – de la biodiversidad – y construir en vez de seguir destruyendo y copiar de la naturaleza y del reino animal elementos, sistemas, diseños, para crear, a su imagen y semejanza, productos y políticas que mejoran la calidad de vida de los seres humanos”. Es aplicar lo que se lee en Wikipedia: “Si la naturaleza ha dado origen a lo largo de 3.8 billones de años de evolución a estructuras de diseños diferentes, podemos imitarla para propósitos humanos (Una Nueva Ciencia. Lucy Nieto de Samper. El Tiempo Agosto 24/13).

FIBROSIS QUISTICA DEL PANCREAS

Enfermedad conocida en nuestra época de estudiantes como Mucoviscidosis, cuando apenas se comenzaba a hablar de los trastornos genéticos como causantes de algunas entidades y que se nos enseñó a diagnosticar con la Iontoforesis y que también nos recuerda la pilocarpina tiene su fecha que será mañana cuando se conmemora el día mundial, este año con el eslogan de “una sola voz”. Se anuncia que “los 5 continentes van a toser durante un minuto para mostrar su apoyo a las personas que sufren “de esta enfermedad.

Según documento promulgado por los voceros ”en Colombia hay 527 diagnosticados y alrededor de 3000 sin diagnóstico y en el mundo aproximadamente un millón de personas”. Esta fecha fue escogida porque el descubrimiento del gen de la FQ por el Dr. Tsui, Investigador del Department of Genetics

at the Research Institute of The Hospital for Sick Children in Toronto, fue publicado el 8 de Septiembre de 1989. Ese mismo año, el Dr. Tsui fue galardonado con el “Paul di Sant’Agnese Distinguished Scientific Achievement Award” por la fundación Americana. Muchos genetistas consideran este evento como uno de los descubrimientos más importantes de la genética humana”.

ETICA EMPRESARIAL

A propósito del Foro Empresarial de Bavaria que tuvo lugar el jueves anterior nos parece oportuno reproducir algunas frases de una entrevista hecha a su vicepresidente de Asuntos Corporativos Fernando Jaramillo Giraldo y publicada en HACIENDO AMIGOS. No. 5.

“La ética es indispensable para crear entornos de negocios enfocados en la sana y justa competencia, tener empresas que actúen con transparencia y para que todos –Estado, empresarios y ciudadanos- enfrentemos el flagelo de la corrupción.

La ética es la base de todo y debe ser parte del ADN de empresas.

En esencia es que todos tengamos la ética como la marca más importante y valiosa.

Tenemos un compromiso para incentivar una cultura ética.

La gente, tan pronto entiende que esto es prioritario en el negocio y en la vida, interactúa diferente.”

Un buen link de complemento:

http://www.eltiempo.com/opinion/editoriales/cancer-el-fetiche-de-los-precios-editorial-el-tiempo_13010918-4

